



# CESCO WEEK 2025: IMPULSANDO LA COLABORACIÓN

En su 28° versión, la Semana Cesco 2025 abrirá oportunidades claves para sumarse a un diálogo global sobre el futuro de la minería y establecer relaciones con líderes y ejecutivos de la industria. *Por Macarena Barriga*

La colaboración y sostenibilidad son cruciales para abordar los desafíos actuales y futuros a los que se enfrenta la minería. Un tema clave que busca impulsar Cesco Week 2025 en su 28° versión, que se realizará desde el 7 al 11 de abril en Santiago.

El encuentro, que es organizado por el Centro de Estudios del Cobre y la Minería (Cesco), proyecta congregar a más de 2.000 personas que podrán intercambiar conocimientos y establecer alianzas estratégicas con actores clave del sector. Como es tradicional, la organización espera contar con la presencia de países mineros como Estados Unidos, Canadá, Australia, Japón, Perú, Brasil, Ecuador y algunas naciones europeas.

Desde la entidad destacan que la Semana Cesco es uno de los encuentros más relevantes en torno a la industria

minera y en especial del cobre a nivel mundial, lo que lo transforma en una excelente oportunidad para sumarse a un diálogo global sobre el futuro de la minería y establecer relaciones clave con líderes, ejecutivos y expertos de la industria, fortaleciendo alianzas y abriendo nuevas oportunidades de colaboración. "Además, será una instancia para acceder a información de vanguardia sobre tendencias, innovaciones y mejores prácticas que están redefiniendo la minería en un contexto de transición energética y sostenibilidad".

"Queremos que Cesco Week 2025 sea más que un evento y que se convierta en un punto de encuentro para trazar el camino hacia una minería más resiliente, sostenible y alineada con los grandes desafíos globales", comentan desde la entidad.

Este año, el programa se ha diseñado para abordar las áreas más críticas de la industria, combinando análisis de tendencias, buenas prácticas y un enfoque en la sustentabilidad y la innovación.

La semana comenzará el 7 de abril con la Jornada Inaugural, donde se desarrollarán 4 foros que tocarán distintas temáticas de la industria. Uno es el Foro de Exploraciones, donde se analizarán las tendencias actuales en exploración y sus desafíos. También el Foro de Sustentabilidad, que pondrá sobre la mesa los principales desafíos para una minería más responsable. Por lo tanto, cada espacio buscará generar reflexiones y acuerdos que impulsen el sector.

Por otra parte, se contará con un Foro de Excelencia en la Gestión de Proyectos Mineros, espacio en que explorará cómo optimizar la ejecución, financiamiento y permisos de grandes iniciativas, y el Foro de Desafíos Estratégicos para el Desarrollo Minero en Chile, que reflexionará respecto de la competitividad del sector.

El encuentro también contará con actividades como la Conferencia Mundial del Cobre, organizada por CRU los días 8 y 9 de abril, y el 2° Encuentro de Tecnologías para la Sustentabilidad, a realizarse el 11 de abril.

### OPORTUNIDADES Y DESAFÍOS

Actualmente la minería chilena se enfrenta a un panorama altamente prometedor, con grandes expectativas de crecimiento, lo que se traduce en oportunidades significativas. Así lo afirmó en entrevista con Revista Nueva Minería y Energía, Jorge Cantallopts, director ejecutivo de Cesco y uno de los destacados expositores del encuentro. "La cantidad de proyectos identificados en los últimos años para revitalizar la producción es muy positiva. Sin embargo, para materializar este potencial, es fundamental un cambio en la institucionalidad, especialmente en términos de eficiencia". "Hoy más que nunca, el potencial de la minería chilena es evidente, pero su desarrollo requiere de una



Foto: Cesco

👤 **Jorge Cantallopts,**  
director ejecutivo de Cesco.

transformación en la forma en que opera el marco institucional. Esto implica una mejora en la eficiencia para agilizar los procesos y consolidar el crecimiento del sector", resalta el experto.

Sobre cuáles son las oportunidades que la industria minera nacional debe aprovechar este 2025, Cantallopts detalla que lo fundamental es continuar trabajando de manera conjunta y colaborativa entre la industria, el gobierno y las instituciones del Estado, para avanzar en una reforma que optimice el sistema de permisos. "Contamos con una gran oportunidad de crecimiento, pero para capitalizarla es imprescindible mejorar la eficiencia en los procesos regulatorios. Se necesita un sistema de permisos más ágil y sólido que nos permita enfrentar los próximos años de manera más competitiva, diferenciándonos incluso a nivel internacional. Si logramos hacer estos cambios, sin duda, podremos tener un buen rumbo para este 2025". Respecto a los principales desafíos que presenta este año la minería nacional, el ejecutivo afirma que abordar el tema de la permisología será estratégico. "Avanzar en un sistema más eficiente será fundamental y requiere una colaboración estrecha entre la industria, el gobierno y las instituciones del Estado. Otro reto clave es mantener la competitividad a nivel global, asegurando que los procesos regulatorios no solo sean sólidos, sino también expeditos", concluye.

👤 **"Se necesita un sistema de permisos más ágil y sólido que nos permita enfrentar los próximos años de manera más competitiva, diferenciándonos incluso a nivel internacional. Si logramos hacer estos cambios, sin duda, podremos tener un buen rumbo para este 2025", destaca Jorge Cantallopts, director ejecutivo de Cesco.**